

いきいき健康づくり教室

ニュースポーツを楽しもう！～カローリング～

いきいき健康づくり教室～カローリング～が5月25日に、近江八幡市スポーツ推進委員の指導のもと、八幡コミセン多目的室にて開催されました。



参加者の感想

カローリング？

何をするスポーツなのか尋ねたところ、氷上で行うカローリングをフロアで楽しむスポーツとのこと。ルールの説明とジェットローラーの試技を行い、その後2班に分かれての対抗戦を実施。意外と簡単、簡単と甘く見ていたが、いざ投げると方向も距離もメロメロ、こんなはずではと落胆。でもまぐれで好投が出ると嬉しい。「静かに闘争心の湧くスポーツ」との指導員の方の説明には納得。童心に帰って十分に楽しませて頂きました。同行した仲間との翌日の挨拶は、「昨日は面白かったね」でした。スタッフの皆様にはお世話になりました。



子どもたちも参加！14区クリーンウォーク

八幡学区の子ども会活動を紹介します

八子連活動だより



14区の春のクリーンウォークが5月22日に行なわれました。色々なイベントが中止・縮小されていたため、5月のクリーンウォークが実施されるのは実に3年ぶりのことでした。

作業を始めて間もなく、普段何気なく通りすぎている道に、タバコやマスク等が数多く目につきました。一緒に参加していた子ども達もゴミを見つけると、楽しそうに拾っていて、宝探しのように時間が過ぎていきました。

次回「秋のクリーンウォーク」は11月に実施予定です。



第25回八幡学区グランドゴルフ大会 開催！



晴天に恵まれた6月4日、八幡小学校にて開催。41名の参加がありました。

おめでとう ございます！

男子の部

優勝・安井 雄幸
準優勝・奥野 重勝
3位・川田 敏男

女子の部

優勝・田邊 正子
準優勝・林 啓子
3位・田中みつゑ
(敬称略)



さわやかハイキング 女性で約10800歩歩きました！

さわやかハイキングが5月21日の午前中行われました。当日、雨が心配されましたが、ちょうど出発の時間には雨も上がり、涼しくてとても歩きやすい気候でした。

八幡コミセンから白鳥川沿いを歩き、岡山方面へ向かいました。途中岡山コミセンで休憩をし、小舟木・土田町の中を通って八幡コミセンまで帰ってきました。

約6キロのコースを2時間かけて歩き、スタッフ含め参加者24名全員、見事ゴールすることが出来ました！

参加者の感想をご紹介します

普段、通らないところや車でさーっと通ってしまうところを歩いて、新鮮な気持ちでした！



コロナでなかなか歩く機会もなく、今日は久々で疲れたけど、これを機にまた歩きたいと思いました。



八幡学区快挙！！

市民バレーボール大会
女子の部
男子の部
市民軟式野球大会
2部 (40歳以上)

優勝



堂々の4連覇を達成！八幡学区バレーボール女子チーム

バレーボール男子の部では、八幡学区から9区を中心としたメンバーで出場しました。1回戦で金田学区と対戦し、フルセットの激戦の末セットカウント2対1で勝利しました。決勝戦は岡山学区との対戦となり、強烈なスパイク攻撃で圧倒してセットカウント2対0で快勝し、優勝トロフィーを手に入れました。

同時に開催された男女混合のソフトバレーボールには、八幡学区から2チーム出場しましたが、いずれも優勝し、今一歩及びませんでした。軟式野球1部に出場した八幡学区チームは、優勝した強力打線の島学区に1回戦で敗退し、2回戦以降に駒を進めることができませんでした。



強烈なスパイク攻撃で勝利！！
八幡学区バレーボール男子チーム



一人一人の個性を活かし 監督を中心にチームワークで優勝！！
八幡学区2部軟式野球チーム

17対1の2回コールドゲームで勝利して決勝戦に進出しました。決勝戦では安土学区との対戦となり、2回に1点を先行されませんが、4回裏、満塁から河端選手がライトオーバールの3点タイムリ

一二塁打を放ち、3対1の逆転で優勝しました。バレーボール及び軟式野球の詳細な模様は、ブログ(近江八幡)などで検索(近江八幡)をご覧ください。このことが出来ます。